

Les FARC-AP appellent le gouvernement à redéfinir les politiques de sécurité



La Havane, 28 novembre, (RHC-PL).-Les Forces armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP, ont appelé le gouvernement colombien à redéfinir ses politiques de sécurité, en prenant compte de l'attention humaine de manière intégrale et du démantèlement des structures du paramilitarisme.

Dans le cadre des négociations de paix à La Havane, le porte-parole de la délégation de la guérilla, Pablo Catatumbo, a lu un communiqué dans lequel la guérilla plaide pour une stratégie gouvernementale visant à la non répétition de la guerre, à la réconciliation nationale, et à la construction d'une paix durable.

Le texte précise également que la principale condition pour la normalisation de la vie des Colombiens et la transformation des FARC-AP en organisation politique légale sera la redéfinition concertée de la politique de sécurité de l'État pour protéger le peuple dans l'exercice de ses droits civils, économiques, sociaux, culturels et environnementaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77210-les-farc-ap-appellent-le-gouvernement-a-redefinir-les-politiques-de-securite>



Radio Habana Cuba